



今年度事業 6つの柱

豊橋美博
友の会が総会
マンガ文化の記念講演も

豊橋市美術博物館
友の会(宮田正人会
長)の今年度総会が
28日、同館講義室で
開かれた。

冒頭、宮田会長が
あいさつし、収藏庫
や常設展示室の整
備、レストランの誕
生など、今秋に完了
で

日本のマンガ文化に
について語る伊藤さん
と豊橋市美術博物館
のスゴさについて聞
いた。(田中博子)

する同館の施設整備
に期待を寄せた。続
いて今年度就任した
毛利伊知郎館長が来
賓あいさつに立ち、
会員に今後一層の支
援協力を求めた。

議事では昨年度の
事業報告並びに収支
決算・監査報告や今
年度の事業計画案・
収支予算案を承認し
た。今年度の事業計
画では、「アンドリュ
・ワイエス水彩・素

描展「放浪の天才画
家 山下清展」とい
つた美術展の観賞を
はじめ、「川宿本陣
資料館見学、講演会
等の開催、会報発行
など6つの柱を打ち
出した。

総会後は記念講演
会を開催。同館で開
催中の「描く!マ
ンガ展」に携わった
豊橋出身の伊藤遊さ
ん(京都精華大学国
際マンガ研究センタ
ー研究員)を講師に、
「日本のマンガ文化
はなぜスゴいのか?」の題で、多方面
から分析したマンガ

③ 5月29日(日) 2016年(平成28年)
第3種郵便物認可 東日新聞

芸術に関心があり、
豊橋市美術博物館(豊橋市今橋町)に
協力する市民らで構成される「豊橋市美術博物館友の会」の
本年度総会は28日、

同館講義室で開かれ
た。富田正人会長は、同
館に最先端の機能を
備えた収蔵庫が完成
し、11月の使用に向

ていていることや同月、
常設展示場およびレ
ストランも合わせて
新設されることにつ
いて「常設展には、
豊橋の郷土作家の作
品が並ぶのでは。こ
れまで以上にいろいろな企画展を実施し
てほしい」などと、
期待を寄せた。

けて整備が進められ
ていることや同月、
常設展示場およびレ
ストランも合わせて
新設されることにつ
いて「常設展には、
豊橋の郷土作家の作
品が並ぶのでは。こ
れまで以上にいろいろな企画展を実施し
てほしい」などと、
期待を寄せた。

あいさつする宮田会長(豊橋市今橋町の
同市美術博物館で)

総会後には、現在
同館で開催中の「描
く!マンガ展」に
ちなんだ記念講演
会「日本のマンガ文
化はなぜスゴいのか?
」があり、京都精
華大学国際マンガ研
究センターの伊藤遊
研究員が講義した。
(三浦ゆかり)

今後も展示内容に期待

「豊橋市美術博物館友の会」

総会で宮田会長

あいさつする宮田会長(豊橋市今橋町の
同市美術博物館で)

して、毛利伊知郎館
長は「今後もおもし
ろい展覧会を計画
している。友の会の
皆さんのが核となり、
美術、歴史、文化を
広めていってほしい」と述べ、協力に
感謝した。